

# POLSEK

## Jelang Mudik Lebaran, Ini Himbauan yang disampaikan Binmas Desa Cibiru Hilir

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.POLSEK.ID

Apr 10, 2024 - 18:55



Bandung - Menjelang mudik lebaran, Bhabinkamtibmas Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar mulai intensifkan Kunjungan Door To Door mengingatkan pada warga masyarakat, agar memastikan kondisi rumah aman saat ditinggal mudik Lebaran.

Hal ini seperti terlihat Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Aiptu Asep Sobar Lesmana menggelar Kunjungan Door To Door kepada masyarakat di Kp. Cibiru Hilir Rw. 01 Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung guna mengingatkan untuk selalu waspada sebelum meninggalkan rumah saat ditinggal mudik.

“Kita mengimbau kepada masyarakat, rawan terjadinya pencurian di rumah

kosong. Untuk itu warga sebaiknya mengecek kembali kondisi keamanan rumah sebelum berangkat mudik,” kata Aiptu Asep, Selasa (9/4/2024).

Lebih lanjut, Aiptu Asep Sobar menekankan, khususnya bagi para warga yang ada di wilayah hukum Polsek Cileunyi, pastikan rumah sudah dalam keadaan terkunci dan listrik dalam keadaan mati sebelum di tinggalkan mudik dan liburan hari Raya Idul Fitri 1445 H.

“Selain itu juga sebaiknya ketika anda akan meninggalkan rumah, maka upayakan lapor terlebih dahulu kepada pengurus atau RT setempat supaya rumah yang kita tinggal tetap aman dan tetap terkontrol” tegasnya.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. mengatakan bahwa kegiatan Kunjungan Door To Door bertujuan untuk meningkatkan sinergitas yang baik antara warga masyarakat desa binaan dengan bhabinkamtibmasnya serta memberikan motivasi kepada masyarakat agar berpartisipasi aktif mendukung terciptanya kamtibmas yang aman dan terkendali." Ujarnya.

Kunjungan kamtibmas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas lanjut Kapolsek sebagai upaya pencegahan akan terjadinya pencurian terhadap rumah kosong yang ditinggal mudik.

“Kita berharap peran aktif masyarakat dalam mewujudkan kamtibmas aman dan kondusif di masing-masing wilayah, jika mengalami gangguan kamtibmas bisa menghubungi Polsek Cileunyi,” pungkasnya.